

Ein tolles Erlebnis

Acht KiTa-Kinder starteten beim Mondorfer Weihnachtslauf



Mondorf. Acht Kinder der KiTa Langgasse haben am 21. REWE-Weihnachtslauf teilgenommen. Neben knapp 175 weiteren Kindern starteten sie, ausgestattet mit knallroten Kappen der KiTa Langgasse, beim 150 Meter langen Bambini-Lauf und haben neben viel Spaß und Aufwärmtraining unter Anleitung von Annette

Eidmann alle eine Bestleistung gezeigt und ihren Weg ins Ziel gemeistert. Nach dem Zieleinlauf erhielten alle Kinder eine Lebkuchen-Medaille und die Gewissheit, mit ihrer Teilnahme am Lauf den Förderverein der Kinderkrebstation der Kinderklinik Sankt Augustin unterstützt zu haben.

FOTO: ANDREA WELTER

NJK, 02.12.15